

An alle Klassensprecher

Wahl der Schülervetreter und des Vertrauenslehrers am 27. Oktober 2011

Liebe Klassensprecherin, lieber Klassensprecher,

ich darf noch mal daran erinnern, dass an unserer Schule die Schülervetreter neu gewählt werden müssen.

Zu wählen sind:

- pro Abteilung ein Abteilungssprecher und jeweils ein Stellvertreter
- pro Abteilung je zwei Schülervetreter für die Schulkonferenz und ihre Stellvertreter
- ein siebter Schülervetreter für die Schulkonferenz und ein Stellvertreter
- ein Gesamtschülersprecher
- ein Kreisschülersprecher
- Tagessprecher
- der Vertrauenslehrer

Wahlberechtigt sind die zwei gewählten Klassensprecher jeder Klasse, sie besitzen sowohl das aktive wie auch das passive Wahlrecht. In die Schulkonferenz können sich alle Schüler wählen lassen.

Die Wahlen werden stattfinden

am Donnerstag, 27. Oktober ab 15.15 im Schulgebäude Zum Jagenstein, Raum 314 (Klausorraum)

Bitte nehmen Sie Ihre Rechte zur Mitbestimmung und Mitwirkung in unserer Schule wahr. Ich würde mich über ein zahlreiches Erscheinen sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Schulze-Marmeling
Schulkonferenzvorsitzender